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Inauguration de la Salle des marchés 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

le mercredi 29 janvier 2025, à 11h30 
Salle J-2402 

Campus de Saint-Jérôme 
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Madame Isabelle Morin, directrice générale de la Fondation de l’UQO, 
 
Monsieur Djerry Charli Tandja Mbianda, directeur du Département des sciences 
administratives, 
 
Professeur·es, membres de la communauté universitaire, 
 
Chères étudiantes, chers étudiants, 
 
Mesdames et messieurs, 
 
C’est avec beaucoup d’enthousiasme et de fierté que je prends la parole aujourd’hui pour 
l’inauguration de cette salle des marchés, un espace qui marque une nouvelle étape dans 
l’enrichissement de l’expérience étudiante au campus de Saint-Jérôme. 
L’inauguration d’une première salle des marchés au campus de Gatineau, en juin 2022, a 
connu un immense succès auprès de la communauté étudiante. Elle est rapidement 
devenue un lieu clé pour la formation pratique et la mise en application des connaissances 
théoriques en gestion financière. Nous sommes convaincus que cette salle des marchés 
suivra le même chemin et aura un impact tout aussi significatif ici, à Saint-Jérôme. 
 
Grâce à cet espace équipé de technologies de pointe, nos étudiantes et étudiants en 
sciences administratives et en comptabilité pourront désormais bénéficier d’une 
formation immersive et pratique, comparable à celle des milieux professionnels financiers. 
Ce projet, rendu possible grâce au soutien de l’UQO et de sa Fondation, démontre 
l’importance que nous accordons au développement d’une relève qualifiée, compétente 
et prête à relever les défis du marché du travail. 
 
Je tiens à souligner le travail exceptionnel des équipes, notamment les membres du 
Département des sciences administratives et particulièrement de la professeure 
Manel Kammoun, qui ont su transformer une vision ambitieuse en réalité. Ce projet 
témoigne également de notre engagement continu envers l’innovation pédagogique et la 
réussite étudiante. 
 
Avec cette salle des marchés, nous dotons nos étudiantes et étudiants des outils 
nécessaires pour exceller, tout en renforçant le rôle de l’UQO comme moteur de 
croissance dans la région. 
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En terminant, je vous invite à découvrir cet espace pour y constater tout le potentiel qu’il 
représente pour notre communauté universitaire. 
 
Merci à toutes et tous pour votre présence aujourd’hui et pour votre soutien indéfectible 
envers nos initiatives éducatives. 


